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Stadtverwaltung Schmallenberg 
Zu Hd. Herrn Bürgermeister Bernhard Halbe 
Postfach 1140  
 
57376 SCHMALLENBERG 
 
 
 
Datum: 09.05.2007  
 
 
Betreff: Verbesserung der Verkehrssituation in Schmallenberg 
 hier: Fraktionsantrag Kreisverkehr 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Bernhard Halbe! 
 
Durch den neuen Kreisverkehr und die Nachtabschaltung der Ampeln in Schmallenberg hat sich 
die Verkehrslenkung in der Kernstadt für die Bürgerinnen und Bürger schon verbessert. Beide 
Verbesserungen sind von uns bereits mit Antrag vom 18.3.2000 beantragt worden. 
 
Die Fraktion der UWG beantragt nun, der Rat der Stadt möge beschließen,  
 
♦ über eine veränderte Verkehrsführung im Bereich „Alter Bahnhof, Kino“ nachzudenken 

und neue Planungsanstöße zu geben (andere Anbindung der Innenstadt an die Umge-
hungsstraße oder auch eine Kreisverkehrslösung), und dass  

♦ Sie als Bürgermeister sich mit Nachdruck bei den Verantwortlichen des Landesbetriebes 
Straßen dafür einsetzen, dass die Kreuzung auch im südlichen Eingangsbereich von 
Schmallenberg (Sunthelle/Fleckenberger Str.) langfristig gesehen durch Bau eines 
Kreisverkehrs entschärft wird. 

 
Begründung: 
Nach wie vor gibt die Verkehrslenkung durch die Ampelanlagen in der Kernstadt bei Bürgerinnen 
und Bürgern Anlass zur Kritik. Nicht nur durch die Vielzahl der Ampeln, sondern auch durch die als 
nicht optimal abgestimmt empfundene Koordinierung untereinander gibt es für die Verkehrsteil-
nehmer oftmals nur schwer nachvollziehbare Wartezeiten vor diesen Anlagen. 
Genau wie im nördlichen Eingangsbereich sollte auch im südlichen Eingangsbereich von Schmal-
lenberg auf der B 236 ein Kreisverkehr in den kommenden Jahren geplant werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen......  

        
             Herbert Berls   
        (Fraktionsvorsitzender 


